

titut des Frères s'est étendu de plus en plus dans les cinq parties du monde, où ils exercent partout, et particulièrement auprès des pauvres, leur fécond apostolat. Ce vaillant mais très humble supérieur a voulu céder à des mains plus jeunes les graves responsabilités de sa haute charge. A la suite d'instances plusieurs fois réitérées, le chapitre général a cru devoir, quoique avec le plus grand regret, se rendre à la demande qui lui était faite.

La démission acceptée, il a été nécessaire de procéder à la nomination d'un successeur. Le choix du chapitre s'est porté sur le Fr. Imier de Jésus, un des assistants du supérieur démissionnaire.

Quoique relativement jeune encore, le très honoré Fr. Imier de Jésus a déjà rempli dans sa congrégation des charges importantes. Après avoir successivement dirigé plusieurs grands établissements, il fut nommé visiteur des districts des Etats-Unis, des autres districts de langue anglaise et de celui de Saïgon. Elu assistant, en 1907, il avait dans son obédience les districts d'Angleterre et d'Irlande, des Indes anglaises, Cochinchine, Tonkin, Philippines, le Cap. La prudence et le zèle qu'il a déployés dans ces divers emplois l'ont désigné aux votes des membres du chapitre, qui sont assurés d'avoir, dans le nouveau supérieur, un digne successeur du Fr. Gabriel-Marie.

APOSTOLAT DE LA PRIERE

Intention générale pour le mois de juillet 1913

Approuvée et bénie par Pie X

LE PORTUGAL

Offrande quotidienne pendant ce mois

Divin Coeur de Jésus, je vous offre, par le Coeur immaculé de Marie, les prières, les oeuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions, pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre en particulier, pour le retour de la paix religieuse au Portugal.

Résolution apostolique : Je hâterai, par mes prières et bonnes oeuvres, le retour de la paix religieuse au Portugal.